



Ostfriesisches Lungenzentrum mit neuem Außenauftritt

Emden. Mit dem heutigen Tag präsentiert sich das Ostfriesische Lungenzentrum der Trägergesellschaft Kliniken Aurich-Emden-Norden mit einer eigenen Website. Der neue Online-Auftritt bietet Patienten, Angehörigen und medizinischen Partnern einen klar strukturierten, benutzerfreundlichen und barrierearmen Zugang zu allen wichtigen Informationen rund um das Leistungsspektrum des Lungenzentrums.

Die neue Internetpräsenz unter <https://ostfriesisches-lungenzentrum.de/> setzt auf ein modernes Design, intuitive Navigation und eine klare Sprache. Besucher finden schnell und unkompliziert Informationen zu Behandlungsschwerpunkten wie COPD, Asthma, Lungenemphysem oder Lungenkrebs sowie zu angewandten Methoden der Behandlung.

Den medizinischen Leitern PD Dr. Jens Bräunlich, Chefarzt der Pneumologie, und Dr. Ali Akil, Chefarzt der Thoraxchirurgie, in Emden ist es wichtig, mit dem digitalen Auftritt den Informationsbedürfnissen der Patientinnen und Patienten bestmöglich gerecht zu werden, gepaart mit einem guten Service und persönlicher Erreichbarkeit unter der Nummer 04921 98-4040.